16 Provinces

Estuaire/Département du Komo/ Kango/Coopération USA-Gabon

Le Mouvement d'action pour le Gabon lauréate d'une subvention américaine

FMM

Kango/Gabon

Dans le cadre de la coopération entre le Gabon et les USA, l'ambassade américaine à Libreville alloue, depuis plusieurs années, un fonds de 40 000 dollars (plus de 24 millions de francs cfa) à partager entre une dizaine d'associations et organimentales (ONGs). Ayant sollicité cet sations non gouvernesollicité cet appui pour améliorer ses activités agricoles, le Mouvement d'actions pour le Gabon (MAG) a été jugé éligible. C'est donc en vue de présenter officiellement leur exploitation agricole au donateur et à l'ensemble des membres et sympathisants ne vivant pas sur place à Ekouk-Chantier, où se trouve le premier champ de banane, d'une superficie de 3 hectares, que les dirigeants du MAG, accompagnés de quelques hauts cadres de la province de l'Estuaire, se sont rendus dernièrement sur ce site.

La visite guidée s'est effectuée en présence du député de la contrée, Jean Eddy Mba Minko, du directeur de cabinet du ministre de la Fonction publique, Pierre-Claver Mfouba, du chef de secteur agricole du Komo-Kango, Joseph Nzembi, des notables, etc.

Satisfait de cette plantation qui bénéficie d'une croissance exception-



Les officiels suivant attentivement les intervenants.



Geste symbolique de remise du don.

Une photo de famille pour immortaliser l'événement.



Vue d'une plantation.

l'Etat, avec la mise en place d'un corridor vert dans toute la zone d'Akanda».

Pour lui, « le soutien aux populations exige que tout le monde s'implique et étudie la possibilité de soutenir la politique du Gabon vert, prôné par le chef de l'Etat».

Occasion pour le président du MAG, Jean de Dieu Mapaga, de présenter sa structure. « *Notre*

mouvement, qui est à la fois politique et social(...), a décidé d'aider les populations rurales à vivre de leurs produits. C'est pourquoi, sachant que la terre ne ment pas, nous avons voulu être un précurseur du développement des cultures vivrières dans cette localité. Avec ces 3 hectares de plantation de banane que nous présentons officiellement à nos partenaires, mem-

bres et invités, nous voulons témoigner de notre engagement à soutenir la politique du Gabon vert initiée par le chef de l'Etat, et notre volonté à être un véritable relais d'évacuation des produits alimentaires issus des champs de nos parents pour leur permettre d'avoir une meilleure rentabilité. A cet des centrales d'achats ont déjà été identifiées sur le marché », a-t-

il révélé.

Remerciant l'ambassadeur des Etats-Unis pour l'aide apportée à leur nouvelle activité, M. Mapaga a saisi cette opportunité pour remettre officiellement à la présidente du MAG d'Ekouk, Odile Moumouesset, un lot de matériel d'entretien de la plantation, acheté avec la première partie de la subvention américaine.

Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Lambaréné/Œuvre de bienfaisance

Le Raïs de la communauté musulmane du Gabon offre des vivres aux nécessiteux

LLIM

Libreville/Gabon

Dans le cadre du Ramadan, des provisions ont été acheminées au profit des fidèles besogneux, des prisonniers et des associations de veuves.

COMME il le fait à chaque mois béni de Ramadan, le Raïs de la communauté musulmane du Gabon, Hadj Ali Bongo Ondimba, a offert des vivres aux fidèles qui observent le jeûne en ce moment, avec une priorité accordée aux nécessiteux. Au-delà de cette communauté religieuse, ce don du Raïs profite, comme d'habitude, aux autres compa-



Une vue du don du Raïs destiné au Moyen-Ogooué.

triotes, notamment les veuves et les prisonniers. C'est dans ce cadre qu'une délégation du Conseil supérieur des affaires islamiques du Gabon (CSAIG), une parmi d'autres, conduite par un

nelle, en raison de son po-

sitionnement en zone de

forêt humide, M. Mfouba

a déclaré que « cette plan-

tation qui nous impres-

sionne aujourd'hui, nous

encourage énormément

d'autant que nous sommes

dans la recherche d'expé-

rience pour mettre en va-

leur la zone nord de

Libreville, où le ministre

que je représente ici au-

jourd'hui entend soutenir

la politique du chef de

membre de la cellule Communication, Cheick Moussa Nziengui Boussagou, vient de séjourner dans la province du Moyen-Ogooué. Elle y ont accompli un geste de charité en offrant des vivres à



de la mosquée d'Isaac.

cinq grandes mosquées du Moyen-Ogooué (les mosquées d'Isaac, de Grand-Village, la mosquée centrale de Ndjolé, de la paix Oyouma et Allahou Akbar) ainsi qu'à dix petites mosquées (Makouke, Bifoun, PK5, Bindo, Ebel-Abanga, Aboubakar Sidik et Salam de Ndjolé, Sadia et Moubarak).

C'est sous la supervision de l'imam Diallo, de la grande mosquée d'Isaac de Lambaréné, que le tri a été fait, en présence des responsables des différents temples et des associations de veuves bénéficiaires. La délégation du CSAIG, par la voix du doyen Diop Alpha Djoulé, a demandé aux imams de bien acheminer ce don vers les ayantsdroit, afin que le souhait du Raïs soit respecté, à savoir, permettre aux nécessiteux de bien rompre et faire leur jeûne sans problème.

Au nom de l'ensemble des bénéficiaires, l'imam de la mosquée d'Isaac a remercié le Raïs de la communauté musulmane du Gabon pour ce geste magnanime. Seul Allah peut le rétribuer à juste titre.